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H.D. ROBERTO ZÚÑIGA
CIRCUITO 8-4

Querido Circuito 8-4:

Nuevamente gracias por la oportunidad
de representarte en la Asamblea
Nacional. Durante estos 6 meses de la
primera legislatura, avanzamos en más
del 85% de las propuestas legislativas
que presenté en campaña, en temas
claves como transparencia,
anticorrupción, deporte, educación,
economía circular y el reglamento
interno del órgano legislativo. 

Asimismo, he mantenido un rol
fiscalizador de los proyectos para la
comunidad, realizando varias giras
interinstitucionales y así llevarle
respuesta a todos ustedes. Y en la
Asamblea, cuidando el dinero de todos
los panameños en la Comisión de
Presupuesto. 

Reafirmo mi compromiso que asumí
desde el día 1, que es representarle un
alto valor cívico y moral , trabajando por
todos ustedes desde el Legislativo,
gestionando y fiscalizando los proyectos
en beneficio de mi querido circuito. 

DICIEMBRE 2024



100 %

ASISTENCIA A LAS
SESIONES ORDINARIAS,
EXTRAORDINARIAS Y
COMISIONES
PERMANENTES

Durante el semestre

ANTEPROYECTOS PRESENTADOS

66
Que Transparenta las Gestiones de los Servidores
Públicos de Alta Jerarquía.
Que Establece La Imprescriptibilidad de los Delitos
Contra la Administración Pública, Incrementa sus
Penas y Dicta Otras Disposiciones.
Que Crea el Programa de Fomento y Desarrollo De
Estudiantes-Atletas.
Que Busca Reducir la Corrupción y Transparentar los
Ingresos de los Servidores Públicos de Alta Jerarquía.
Que Despolitiza las Federaciones Deportivas.
Que moderniza la carrera diplomática y consular y
fomenta la profesionalización de los funcionarios que
la integran y dicta otras disposiciones junto con la
colega Janine Prado.



NOMBRE DEL PROYECTO PROHIJADO 1ER
DEBATE

2DO
DEBATE

3ER
DEBATE

Que Transparenta las Gestiones de los
Servidores Públicos de Alta Jerarquía.

COMPLETADO EN SUBCOMISIÓN

Que Establece La Imprescriptibilidad le los
Delitos Contra la Administración Pública,
Incrementa sus Penas

EN ESPERA

Que Crea el Programa de Fomento y
Desarrollo De Estudiantes-Atletas.

COMPLETADO

Que Busca Reducir la Corrupción y
Transparentar los Ingresos de los Servidores
Públicos de Alta Jerarquía.

EN ESPERA

Que Despolitiza las Federaciones
Deportivas.

EN ESPERA

Que moderniza la carrera diplomática y
consular y fomenta la profesionalización de los
funcionarios que la integran y dicta otras
disposiciones junto con la colega Janine Prado

EN ESPERA

ESTATUS DE CADA ANTEPROYECTO DE LEY PRESENTADO 



PRIVILEGIOS A LOS QUE RENUNCIAMOS 

Como parte de nuestro compromiso de llevar una
gestión transparente y austera, utilizando los
recursos del Estado de manera responsable, desde
que asumimos el cargo como diputado y diputada
suplente, renunciamos a lo siguiente:

Fuero Penal Electoral.1
Exoneración de vehículos, uso de placa, luces escolta
y vehículo de la institución.2

Franquicia telefónica y postal.3

Subsidio post electoral que fue entregado a la
SENACYT para la investigación sobre el cáncer.4

Viáticos, pasaporte diplomático y partidas
discrecionales.5
 Presentamos ante la ANTAI la Declaración de
Conflicto de Intereses y Declaración de Bienes.*



COMISIONES PERMANENTES
Durante este semestre estuvimos 100%
presentes en la Comisión de Presupuesto,
atendiendo varios traslados de partidas y
créditos adicionales, las vistas
presupuestarias y en el análisis del
Presupuesto General del Estado 2025;
también en un constante debate y
participación en la Comisión de Gobierno,
Justicia y Asuntos Constitucionales.

Se habilitó en 4 ocasiones a la HDS Herminia
Thompson en la Comisión de Presupuesto.

ANÁLISIS DEL PROYECTO DE LEY QUE
REFORMA LA LEY ORGÁNICA DE LA CSS 

Como Bancada Independiente VAMOS
hemos invertido semanas de arduo
análisis, junto a los asesores legales, para
presentar nuestras propuestas de cara al
debate de la Ley Orgánica de la Caja de
Seguro Social. 

+120 horas+120 horas



VISITAS COMUNITARIAS

Y seguimos caminando nuestro circuito 8-4. Durante este
primer semestre de trabajo mantuvimos constantes visitas a
los corregimientos de San Francisco, Río Abajo, Parque
Lefevre, Juan Díaz y Don Bosco, junto con varias instituciones y
ministerio para darle respuesta a los problemas de
inundaciones, basura, salud, tránsito, seguridad,
saneamiento y educación.

5353



RELACIONES INTERNACIONALES

El 28 de octubre impulsé la
aprobación de la Resolución 106
por la cual la Asamblea Nacional
se pronunció sobre la situación
política de la hermana república
de Venezuela y el nefasto régimen
del señor Nicolás Maduro, la cual
fue recibida abiertamente por los
diputados y respaldada por la
mayoría del pleno: 

Se condenó enérgicamente la
proclamación del Consejo
Nacional Electoral venezolano el
cual otorga el triunfo al señor
Maduro.
Nos unimos al clamor de la
comunidad internacional el
reconocimiento de Edmundo
González como ganador de las
elecciones presidenciales en
Venezuela. 

Resolución 106 por la cual la Asamblea Nacional se
pronuncia sobre la situación política de Venezuela



VIAJE OFICIAL A BRASIL
Los resultados del viaje oficial se resumen en cuatro componentes:

Participación en el evento América Abierta. 
Participación en el foro Parlamento abierto e innovaciones
para el futuro. 
Reunión en la Escuela Nacional de Administración Pública.
Reunión en el Instituto de Río Branco.



REUNIONES 
De trabajo, cortesía y en la comunidad

Diplomacia
HDS Herminia Thompson participó
del acto de instalación del grupo de
amistad de Panamá y el Reino de
Marruecos.

Diplomacia
Participé del Aniversario de la
Ascensión del Reino de Qatar.

Seguro Social
Reunión con Lilia Liu, experta en
gobierno corporativo y sostenibilidad
con quien conversamos sobre las
reformas a la Ley de la Caja de
Seguro Social.

Día de las Madres
HDS Herminia Thompson participó de
la actividad del Día de las Madres en
el corregimiento de Juan Díaz.



REUNIONES 
De trabajo, cortesía y en la comunidad

Diplomacia
HDS Herminia Thompson participó
del acto de instalación del grupo de
amistad de Panamá y el Reino de
Marruecos.

Diplomacia
Participé del Aniversario de la
Ascensión del Reino de Qatar.

Seguro Social
Reunión con Lilia Liu, experta en
gobierno corporativo y sostenibilidad
con quien conversamos sobre las
reformas a la Ley de la Caja de
Seguro Social.

Día de las Madres
HDS Herminia Thompson participó de
la actividad del Día de las Madres en
el corregimiento de Juan Díaz.

Hospital del Niño
Participamos de la actividad de
Navidad de la Junta Comunal de San
Francisco que realizó en el Hospital
del Niño.



Notas entregadas

320320
Reuniones 

153153
Iniciativas apoyadas

4747
Investigaciones

146146
Reuniones internas

2222
Visitas comunitarias
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GESTIÓN DEL DESPACHO DE JULIO - DICIEMBRE

ENTREVISTAS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y
PRINCIPALES TEMAS ABORDADOS

Transparencia con relación a la planilla de la
Asamblea Nacional (Presentación de habeas data).
Rechazo a la aprobación en primer debate del
Presupuesto General del Estado 2025.
Proyecto de Presupuesto General del Estado, vistas
presupuestarias y cuestionamientos a instituciones
como UNACHI, IDAAN, entre otros. 
Presentación de anteproyectos y la elaboración de la
reforma a la ley de Carrera Administrativa. 

7878


